

Historische Bücherverzeichnisse

Verlags-Katalog der Buchhandlung des Waisenhauses in Halle a. S

Waisenhaus <Halle

Halle, S, 1827/77(1878) - 1908/22(1922) nachgewiesen

IV. Orientalische Philologie.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-70416

	Seite		Seite
Rohlf, D., Griechisches Lese- und Übungsbuch vor und neben Xenophons Anabasis. I. II.	45	Schweizer-Sidler, H., u. A. Surber, Grammatik der Lateinischen Sprache.	77
— Griechisches Übungsbuch für Sekunda.	45	Teuber, A., Kleine Aeneis.	85
Lincke, K., Sokrates. Sammlung apolog. Schriften Xenophons und Platons.	50	Todt, B., Griechisches Vokabularium.	85
Meyer, R. W., Grammatische Regeln und Beispiele.	54	Waldeck, A., Lateinische Schulgrammatik.	88
Niemeyer, A. H., Originalstellengriech. u. röm. Klassiker.	58	— Praktische Anleitung z. Unterricht in der latein. Grammatik.	88
Palaestra Musarum. Begründet von M. Seyffert, fortgesetzt von R. Habenicht. I.	61	— Griechische Schulgrammatik.	89
Platons Gorgias, herausgeg. von J. Stender.	63	Weiske, G. A., Τὰ ἀνώμαλα ῥήματα.	90
— Phaedon, herausgeg. von J. Stender.	63	— Anmerkungen zur griechischen Syntax.	90
— Politeia, Auswahl aus, herausg. von C. Nohle.	64	Willing, K., Grundzüge einer genetischen Schulgrammatik der lateinischen Sprache.	91
Schmidt u. Wensch, Elementarbuch der griechischen Sprache.	74	— Zur Methodik des Lateinunterrichts.	91
		Wittstock, A., Mittlathisches Lesebuch.	92

IV. Orientalische Philologie.

Caspari's, C. P., Arabische Grammatik.	12	Lefmann, S., Lalita Vistara. I. II.	48
Delbrück, B., Syntaktische Forschungen. III: Die altindische Wortfolge a. d. Çataphabrahmana.	14	Ley, J., Leitfaden der Metrik der hebräischen Poesie.	50
— — V: Altindische Syntax.	14	Praetorius, Fr., Die amharische Sprache.	64
Hemacandra's Grammatik der Prakritsprachen übers. u. erl. von R. Pischel. II. Teil.	34	— Über den rückweichenden Accent im Hebräischen.	64
		— Zum Verständn. Sibawaihi's.	64
		Roediger, Aem., Chrestomathia Syriaca.	70